

Buenos días a todos y bienvenidos a la mañana del martes..

Soy Stephen Whiteside de theuptrend.com..

En el premercado esta mañana, las cosas están bastante tranquilas..

Los futuros sobre índices bursátiles están ligeramente por debajo del valor razonable..

Los futuros del DOW actualmente bajan 60 puntos..

Hasta ahora, parece que vamos a tener una apertura bastante tranquila el martes por la mañana..

Ahora bien, a veces los mercados pueden ser muy.

correlacionados, y eso significa que se mueven sincronizados entre sí..

El mercado que observamos más de cerca.

correlación es la correlación entre el S&P 500 y el VIX..

Esperamos que si el VIX baja, el S&P 500 subirá..

Si el VIX sube, esperamos que el S&P 500 baje..

Ahora, otra área del mercado que tiene una fuerte correlación es la correlación.

entre el índice del dólar estadounidense y el mercado de valores y el precio del oro..

Ahora, no todas las correlaciones, no están garantizadas..

A veces funcionan, a veces no..

Ahora, cuando volvamos al mes de febrero, tuvimos un gran avance en el.

índice del dólar estadounidense, y estamos viendo el comienzo de eso ahora..

El índice del dólar estadounidense ha estado en una señal de compra durante un par de semanas..

Si podemos seguir subiendo desde aquí, la última vez que nos reunimos como.

esto, vimos que el S&P 500 retrocedió bruscamente durante el mes de febrero a marzo..

También vimos que el precio del oro retrocedió..

Ahora, hasta ahora, el precio del oro ya ha comenzado a retroceder..

Ha bajado de nuevo en la premercado esta mañana..

Así que esa correlación está funcionando..

Lo que aún no ha comenzado es el movimiento a la baja en el mercado de valores..

Así que no hay garantía de que el índice del dólar estadounidense.

va a ser capaz de seguir moviéndose más alto desde aquí..

Pero si lo hace, podemos ver un negativo.

efecto en el mercado de valores y un efecto negativo continuado en el precio del oro..

Ahora, el VIX cotizó en el canal el lunes, un cierre por encima de 1807 nos daría una.

señal de compra, y esperaríamos que fuera negativa para las acciones..

Ahora, una vez más, fueron las acciones tecnológicas las que lideraron el mercado..

No lo noté mucho en el Nasdaq 100, solo subió un tercio de un %..

Era más visible mirando el sector de los chips con las acciones..

operando al alza y la araña Semiconductor ETF subió más del 1 % en el día..

Mirando el S&P 500, apenas nos movimos ayer..

Nuestro próximo objetivo matemático en el SPY es 421,88. En el índice en sí, es.

421.75. Lo que el mercado realmente está observando en este momento no es ese número..

Están viendo el gran número redondo de 4200 o 420 en el SPY..

El mercado está teniendo problemas con ese nivel en este momento..

Si puede atravesarlo, y tenemos.

bastante cerca de ayer, podemos llegar a 4.218..

75 el martes..

En cuanto a los diamantes DOW, negociamos hacia abajo en el canal, nos sumergimos por debajo del.

línea inferior del canal, pero no se cerró allí..

El martes, estamos buscando un cierre.

por debajo de 332.32 para darnos una nueva señal de venta para los diamantes DOW..

Ahora, Nike continuó liderando el DOW a la baja..

ayer, pero también vimos a Walgreen Boots poner un nuevo mínimo..

Ahora, este fue un movimiento interesante..

Estamos buscando soporte a las 31.25. El máximo del día fue en realidad 31.27,.

y cerramos a las 31.19. Entonces, la acción realmente está tratando de aferrarse a ese 31.25.

nivel, a pesar de que ayer hicimos un nuevo mínimo intradiario..

Por supuesto, nos preocupamos por dónde están las cosas..

close y cerró justo en ese nivel del área de soporte de 31.25..

Ahora, el mercado canadiense no cotizó el lunes..

El viernes, cambiamos.

cerrando justo por encima de la línea inferior del canal buscando un cierre el martes por encima.

31.36. Ahora, las acciones de los bancos estadounidenses subieron ayer..

Las acciones de los bancos canadienses retrocedieron el viernes..

Los bancos canadienses comienzan a reportar ganancias.

esta semana, por lo que podría aumentar la volatilidad en el sector bancario..

El viernes, las acciones energéticas canadienses terminaron la semana con una señal de compra..

El lunes, vimos un pequeño retroceso en las acciones de energía de EE. UU. con una caída de menos de medio %..

Se sigue esperando una señal de compra para este sector en EE.UU..

Mirando las existencias de oro en la TSX, ellos.

cotizó al alza el viernes, llenando la brecha abierta y luego cerrando más alto en el día..

El lunes, vimos que el GDX retrocedía, teniendo un día interior..

Entonces, un día de indecisión para las acciones de oro en los EE. UU. el lunes..

Terminemos la presentación de hoy analizando las materias primas..

El precio del cobre está tratando de mantener el soporte aquí..

Ha estado en una señal de venta durante algunas semanas..

Luego tuvimos un día interior para el GLD y el SLV y el USO el lunes..

Así que no hay cambio en la tendencia del oro o la plata..

Y el precio del petróleo crudo todavía está en una señal de compra aquí a flote..

Necesitamos un cierre el martes por debajo de 62.99 para darnos una señal de venta para la USO..

En cuanto a la gasolina, nuevo máximo para este movimiento el lunes..

Y luego mirando el gas natural, grande.

pullback el lunes, retrocediendo hasta la línea superior del canal..

Buscando un cierre el martes a continuación.

\$6.71. Bien, amigos, eso es todo por la presentación de esta mañana..

Hasta ahora, parece que vamos a ver una apertura tranquila a las 9:30 de la mañana del martes..

Qué tengas un lindo día..

La próxima vez que oirás mi voz será el miércoles por la mañana..